



## Candidatos presidenciales ejercen el voto en Ecuador

### Description

Seis de los ocho candidatos a la presidencia de Ecuador ejercieron en la mañana de hoy su derecho al voto con fuertes operativos de seguridad.

La aspirante al Ejecutivo del movimiento Revolución Ciudadana, Luisa González, acudió temprano a un recinto electoral en la provincia de Manabí y desde allí declaró que los resultados ya están en manos del pueblo.

En su opinión, esta contienda se resolverá en una sola vuelta e instó al Consejo Nacional Electoral (CNE) a resolver los problemas técnicos reportados para el voto telemático desde el exterior.

Entretanto, Daniel Noboa, candidato de Acción Democrática Nacional, sufragó en Manglaralto, provincia de Santa Elena, acompañado de familiares y con chaleco antibalas.

Espero que la jornada transcurra en paz, porque los ecuatorianos merecen decidir en calma quién los va a dirigir, expresó el más joven de los candidatos.

El representante de la alianza Actuemos, Otto Sonnenholzner, también se presentó ante las urnas en las primeras horas de esta mañana bajo estrictas medidas de protección en la ciudad de Guayaquil y en breves declaraciones a la prensa lamentó la crisis de violencia existente en el país.

Con una invitación a las urnas, el candidato Yaku Pérez, de la coalición Claro que se puede, votó en la provincia de Cuenca y ratificó su promesa de impulsar políticas públicas inclusivas y de calidad para reducir la criminalidad.

Jan Topic, de la alianza del Partido Social Cristiano, Partido Socialista Popular y Centro Democrático, acudió a votar en Samborondón, provincia de Guayas, donde reiteró sus propuestas de enfrentar la inseguridad.

El candidato Christian Zurita, postulado por el movimiento Construye en reemplazo del asesinado Fernando Villavicencio, acudió a sufragar en Quito con chaleco antibalas, casco especial, y un esquema de seguridad que prácticamente le impidió hablar con la prensa.

Son momento difíciles y oscuros, vamos a enfrentar con determinación lo que significa sacar adelante al país, logró decir Zurita, quien denunció haber recibido amenazas de muerte.

Xavier Hervas, del movimiento RETO, y Bolívar Armijos, de la agrupación amigo, hasta ahora no han sufragado.

Los comicios están programados hasta las 17:00, hora local, cuando cerrarán todos los recintos y comenzará el escrutinio.

Fuente: El Maipo/PL

**Date Created**

Agosto 2023

[www.elmaipo.cl](http://www.elmaipo.cl)